

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatu, Salam Sejahterah bagi semua. Segala puji saya ucapkan kepada Allah SWT., atas nikmat dan karunia yang telah diberikan sampai saat ini sehingga, saya dapat menjalani perkuliahan dengan baik dan sampai pada proses penyusunan proposal tugas akhir ini. Proposal tugas akhir ini dibuat untuk memenuhi tahapan dalam penulisan tugas akhir. Dalam proses pembuatan tugas akhir ini terdapat banyak pihak – pihak yang telah membantu baik secara moral maupun material, maka saya ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak dan Ibu yang telah memberikan dukungan, mendoakan dan meridhoi saya dalam melakukan penulisan tugas akhir ini serta mengizinkan saya untuk menjadikan usaha kami sebagai objek penelitian ini.
2. Kakak – kakak saya, Ahmad Fauzi dan Dwi Setiowati, yang telah memberikan motivasi, menjadi kakak – kakak terbaik saat saya membutuhkan batuan mereka dalam tahapan yang saya jalani saat penulisan tugas akhir ini seperti mengantar saya saat harus mencari data dan lain – lain, walaupun ditengah kesibukan mereka masing – masing.
3. Dosen pembimbing saya, Ibu Dr. Ir. Endang Chumaidiyah, MT., dan Bapak Ir. Budi Sulistiyo MT.,PhD yang telah membimbing saya selama proses pembuatan proposal tugas akhir, memberikan waktu, mengarahkan dan mengingatkan berbagai hal yang diperlukan untuk pembuatan proposal tugas akhir.
4. Dosen wali saya, Ibu Dr. Ir. Luciana Andrawina, MT., yang telah memberikan motivasi, mendoakan dan mendukung segala hal yang saya lakukan dalam kegiatan perkuliahan termasuk penulisan tugas akhir ini.
5. Keluarga Besar Toko Sudarko, yang telah memberikan dukungan secara mental dan membuat saya bersemangat dalam proses penyelesaian tugas akhir, serta memberikan doa agar saya diberikan kelancaran dalam penyelesaian tugas akhir.
6. Teman dan sahabat baik dari kelas TI-43-10 dan TI-43 Aksel, organisasi, dan di lingkungan sekitar rumah, yang telah memberikan semangat, menemani dan mendoakan saya.

Saya sebagai penulis tugas akhir ini memahami bahwa tidak ada yang sempurna dalam setiap hal yang dibuat oleh manusia, maka saya berharap kekurangan yang saya miliki dalam pembuatan tugas akhir saya ini dapat diperbaiki dan dilengkapi oleh peneliti – peneliti yang akan melakukan penelitian lanjutan terkait hal yang sama ataupun menggunakan objek dan metode penyelesaian yang sama Saya juga berharap semoga ilmu yang dituangkan ke dalam tugas akhir ini dapat bermanfaat baik untuk diri saya, pemilik bisnis Toko Sudarko, dan bagi pembaca tugas akhir ini. Salam hangat dari saya, Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatu.

Bandung, 23 Juni 2022

Ulfa Eka Khapso